



Vereinigung Maria Königin des Friedens

Rundbrief Nr. 24 Januar-Juni 2024

Vereinigung Maria Königin des Friedens, Ostwall 5, 47589 Uedem

Tel. 02825 9390921 • E-Mail: info@vereinigung-maria.de

www.vereinigung-maria.de



Liebe Freunde der Königin des Friedens!

Herzlich grüßen wir Euch alle, die Ihr durch die Weihe an Jesus Christus durch Maria mit uns und untereinander verbunden seid! In diesen Tagen denken wir besonders an Euch und möchten Euch ermutigen, den Weg des Friedens und der Hoffnung in der Welt zu gehen.

Der Friede ist eine kostbare Gabe Gottes

Der Friede ist eine Frucht des Heiligen Geistes und eine kostbare Gabe Gottes, die wir vom König des Friedens für die Welt und jeden von uns erbitten sollen. Der Seher Ivan bezeugt, dass die Muttergottes zu Beginn der Ereignisse in Medjugorje sich vorstellte und sagte: „*Ich bin die Königin des Friedens. Liebe Kinder, ich bin gekommen, weil mein Sohn mich schickt, um euch zu helfen.*“ (Medjugorje 26.06.1981) Wir benötigen die Hilfe der Muttergottes, um den Weg der Umkehr und des Friedens gehen zu können. Sie streckt uns ihre Hände aus, um uns zu helfen. Sie führt uns zu Jesus, wahrer Gott und wahrer Mensch. Er ist der König des Friedens und schenkt uns einen Frieden, den uns die Welt nicht geben kann.

Weihe an die Heiligste Dreifaltigkeit durch Maria

Medjugorje Schweiz organisierte mit der Gemeinschaft der Seligpreisungen in Medjugorje eine 33-tägige Vorbereitung der Weihe zum 25. März und zum 8. Dezember 2023. Die täglichen Impulse wurden über WhatsApp, Telegram und E-Mail verschickt. Das Echo war sehr groß und wir freuen uns, dass viele ermutigende Zeugnisse und Rückmeldungen aus dem ganzen deutschsprachigen Raum kamen. Möge diese Hingabe an Jesus durch Maria reichlich Früchte tragen.



Terésia Gažiová lebte als junge Frau 5 Jahre mit der Gemeinschaft der Seligpreisungen in Medjugorje mit und lernte damals auch die deutsche Sprache. Sie hat die Gemeinschaft „Licht Mariens“ in Medjugorje gegründet und wirkt in den Ostländern ganz im Dienst der Königin des Friedens, besonders für die Ukraine. Wir sind mit ihr verbunden und sie schrieb: „*In diesem Jahr haben wir dreimal die Weihe an die Heiligste Dreifaltigkeit durch das Unbefleckte Herz Mariens verbreitet und zwar für die Slowakei, Tschechien, Ukraine, Russland, Kasachstan, Litauen, Lettland und Libyen.*“ Sie fördern den Glauben in den Ostländern und helfen der Muttergottes für ihre Pläne des Friedens.

Fastenexerziten – Frieden finden

„*Seid meine ausgestreckten Hände: Betet, fastet und bringt Opfer für den Frieden – der Schatz, nach dem sich jedes Herz sehnt.*“ (Medjugorje 25.10.2023) In diesem Jahr haben wir wieder Fastenexerziten in Uedem angeboten, um auch so für den Frieden in der Welt zu beten. Die Fastenexerziten wurden von der Gemeinschaft der Seligpreisungen geleitet und fanden ein sehr gutes Echo.

Im Oktober begleitete Sr. Hildegard (von der Gemeinschaft der Seligpreisungen in Uedem) Fastenexerziten in Medjugorje für deutschsprachige Pilger, die in der Pferrei angeboten wurden. P. Antonio Primorac (Franziskaner aus Medjugorje) erinnerte die Teilnehmer daran, dass sie diese Exerziten freiwillig gewählt haben, um mit Brot und Wasser einen einfachen Lebensstil zu üben, um sich für Gott zu öffnen. Hier ein Einblick von Teilnehmern:

Zeugnisse - Fastenexerziten

„Seit meinem ersten Medjugorje-Besuch vor 40 Jahren, damals als junger Pater, war ich schon viele Male in Medjugorje. Aber bis jetzt war ich noch nie bei den Fasten-Exerziten. Dieses Jahr drängte es mich, nach einem freien Platz für die deutschsprachigen Exerziten zu fragen. Eigentlich bin ich keiner, der stark im Fasten ist.“

Mittwochs und freitags setzte ich schon Schritte, aber so, wie die Muttergottes das meint, war das noch nicht. Das Drängen dieses Mal war so stark, weil ich den Eindruck hatte, dass die Macht des Bösen – in meinem Herzen, in der Gemeinschaft, in der Welt (Kriege) und in der Kirche – Beten UND FASTEN braucht, um überwunden zu werden. Dies gilt laut Botschaften der Muttergottes auch für Kriege. Außerdem stand mir die Schriftstelle vor Augen, wo die Jünger den Dämon nicht austreiben konnten und es dann in einer Fußnote ergänzend heißt: Diese Art kann nur durch Gebet UND FASTEN ausgetrieben werden (vgl. Mk 9, 29) – das war anscheinend die Erfahrung und Praxis der Urkirche.



Für mich war sehr erstaunlich, dass ich in diesen vier Tagen nicht hungrig war. Das langsame und lange Kauen des Brotes und das Trinken von Tee und Wasser bereiteten mir keine Probleme. Ebenso empfand ich das Schweigen, um selbst im Gebet in die Tiefe zu gehen, als hilfreich. Im Nachhinein bin ich sehr dankbar, dass ich bei diesen Fasten-Exerzitien war, denn diese Tage waren für mich wie eine Reinigung und innere Erneuerung! Danke, Jesus!“

P. Christian Oppitz COp, Wien



„Das Fastenseminar erlebte ich als eine praktische Schule und eine Stütze im neuerlichen Ausrichten und Kraftholen. Das Fasten ist für mich ein konkreter Ausdruck der Hingabe an Gott und die Muttergottes. Es ist eine bewusste Entscheidung und für mich ein sichtbares Zeichen der liebevollen Nachfolge, Gott in meinen Worten und Taten nachzufolgen.

Das Bibelwort: „Es werden aber Tage kommen, da wird ihnen der Bräutigam weggenommen sein; dann werden sie fasten“ (Mt 9,15) trägt mich, und die wiederholten Einladungen der Gospa „Betet, fastet und bringt Opfer dar für den Frieden“.

Anja Fischer, Österreich

Aktuelles von der Vereinigung Maria Königin des Friedens

Medjugorje-Treffen 2024

Termine in Uedem (Gemeinschaft der Seligpreisungen):

20. Januar, 24. Februar, 16. März, 27. April, 11. Mai, 22. Juni, 20. Juli – jeweils **15 – 20 Uhr**

Impuls, Rosenkranz, Hl. Messe, Anbetung mit Heilungsgebet, Segnung, Beichtmöglichkeit, Austausch.

Infos: Tel. 02825-535871 oder www.vereinigung-maria.de oder www.seligpreisungen-uedem.de

Termine in Paderborn (Gemeinschaft der Seligpreisungen):

13. Januar, 3. Februar, 2. März, 6. April, 4. Mai, 1. Juni, 6. Juli - jeweils **16.30 – 20 Uhr**

Infos: Tel. 05251-142480 www.seligpreisungen-paderborn.de

Diesem Brief sind 2 Flyer beigelegt für Fastenexerzitien in Uedem und eine Wallfahrt nach Medjugorje. Herzliche Einladung dazu!

Dank und Bitte

Wir möchten Euch allen ein herzliches Vergelt's Gott sagen, die Ihr uns mit Eurem Gebet, mit kleinen und großen Gaben unterstützt habt! Die Vereinigung Maria Königin des Friedens ist ein Apostolat der Gemeinschaft der Seligpreisungen und will zum Triumph des Unbefleckten Herzens beitragen. Wir bitten Euch weiterhin um Eure Hilfe und schließen Euch und Eure Anliegen in unser Gebet und in die Feier der Heiligen Messe ein, besonders am Herz-Marien-Samstag jeden Monats. Dieses geistliche Werk wird ausschließlich durch Spenden finanziert.

Euch allen eine gesegnete Weihnachtszeit und Gottes Segen für das Jahr 2024!

Im Namen der Vereinigung Maria Königin des Friedens grüßen Euch herzlich

Sr. Hildegard Strittmatter und P. Thomas Bucher

Bankverbindung:

Förderung des christlichen Lebens Uedem e.V. · Volksbank an der Niers eG

IBAN: DE19 3206 1384 0043 9930 20 · BIC: GENODED1GDL